

09. September 2015

Postulat

von Marcel Savarioud (SP)
und Alan David Sangines (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Stadt Zürich in Zusammenarbeit mit der Asylorganisation ein Pilotprojekt starten kann, bei welchem Flüchtlinge unbürokratisch bei Privatpersonen unterkommen können

Begründung:

Seit Ende des 2. Weltkrieges gab es noch nie so grosse Flüchtlingsströme wie zurzeit. Die UNHCR kommt aufgrund der Verteilung der Flüchtlingsströme zur folgenden Feststellung: „Wir sehen eine besorgniserregende Ungerechtigkeit in der internationalen Flüchtlingspolitik. Ängste über vermeintliche Flüchtlingsströme in die industrialisierten Länder werden weit übertrieben oder falsch mit Fragen der Migration verschmolzen. Inzwischen sind es die ärmeren Länder, denen diese Belastung aufgebürdet wird.

In grossen Teilen der Schweizer Bevölkerung besteht aufgrund der ausserordentlichen Flüchtlingsströmen die Bereitschaft, bei sich zu Hause Flüchtlinge aufzunehmen. Diese Anliegen scheitern bis anhin an teils unverständlichen bürokratischen Hürden. Eine vermehrte Aufnahme von Flüchtlingen durch Privathaushalte würde den Staat entlasten und zugleich die Integration in unsere Gesellschaft erleichtern, mindestens für die Zeit, bei welchen die Flüchtlinge bei uns leben.



